

Meine einzig wahre Liebe

(Kisara und Seto)

Von kisara-kaiba

Kapitel 40: Rettung vor dem Leviathan

Hi Leute,

ein neues Kapitel ist da.

Viel Spaß.

^^

Kapitel 40 Rettung vor dem Leviathan

Kisara, Pegasus und Yugi sind in der Welt des Leviathans gefangen und sollen ihn geopfert werden. Zum Schutz der drei rief Kisara ihren Weißen Drachen, aber dieser konnte gegen den Leviathan nicht bestehen. Nachdem der Drache getroffen wurde rief Kisara ihren Drachen zurück und wurde bewusstlos.

Erst nach Stunden erwachte Kisara wieder.

Besorgt fragt Pegasus „Prinzessin, wie geht es dir?“

Pegasus empfand für Kisaras Seele trotzdem das gleiche wie für die Kisara die er kennt. Er machte zwischen den Beiden keine Unterschiede.

Noch leicht benommen antwortet Kisara „Es geht schon wieder.“

Damit sah sie sich um und entdeckte immer mehr Menschen in dieser Welt. Auch Joey und Mai waren unter ihnen. Kisara empfand schließlich auch als Seele Pegasus als ihren Onkel.

Ängstlich meinte Kisara „Onkel ich kann nicht mehr. Wann ist das alles endlich vorbei?“

Enttäuschend antwortet er ihr „Ich weiß es nicht. Bitte sei tapfer. Ich glaube fest daran dass der Pharao uns retten wird. Solang er nicht hier ist besteht noch Hoffnung.“

Dazu sagt Kisara „Ich vertraue dem Pharao auch, aber das Nichtstun und die Gefangenschaft machen mich fertig.“

Erst jetzt verstand Pegasus was Kisara hat. Kisara hat Angst vor der Gefangenschaft, weil sie an die Zeit bei den Sklavenhändlern erinnert wird.

Beruhigend sagt Pegasus „Kisara, Kleines. Ich verspreche dir dass alles wieder gut wird. Ich würde dich ja gerne in den Arm nehmen aber das geht leider nicht.“

Etwas erleichtert sagt Kisara „Danke.“

Neugierig fragt Yugi „Kisara ist es wirklich so schlimm für dich gefangen zu sein?“

Yugi und die Anderen wussten bis jetzt nichts von der Vergangenheit von Kisara. Dies wollte und will sie ihnen nicht erzählen.

Traurig antwortet sie „Ja.“

Weiter fragt Yugi „Warum?“

Pegasus sagte „Yugi lass es. Frag bitte nicht weiter. Wenn Kisara es euch erzählen will wird sie das schon noch machen. Aber lass sie es sich von sich aus machen.“

So schwiegen alle drei bis Joey aufwachte. Ihm erklärten sie was los ist. Auch Kaiba tauchte hier auf. Jetzt stand der Pharao allein Dartz gegenüber.

Durch einen Zufall konnten die Seelen von Joey, Yugi und Kaiba zurück in ihren Körper gelangen. Alle anderen Seelen nahm darauf der Leviathan in sich auf.

Yugi, Kaiba und Joey kämpften dann gegen den Leviathan der sich mit Dartz verbunden hat. Aber auch zusammen konnten sie ihn nicht besiegen.

Gerade als ihre Körper auch in den Leviathan aufgenommen werden sollten. Erschien Kisaras Seele vor den Dreien. Wie sie das geschafft hatte wusste sie nicht einmal selbst.

Sie sagte dann „Gebt nicht auf. Helft dem Pharao und beschützt so die Welt vor dem Untergang.“

Egoistisch meint Kaiba „Die Welt ist mir egal.“

Kisara sagte „Das glaube ich dir nicht. Mir ist egal was du tust, aber ich werde dir Pharao helfen so gut ich kann.“

Neugierig fragt Kaiba „Und wie willst du ihm helfen?“

Dazu sagt Kisara nichts und ließ ihren Drachen erscheinen. Alle waren erstaunt über das Erscheinen des Drachen. Zuerst ließ sie den Drachen den Pharao ein Stück wieder

